

Eleva nuevo informe el coronel Piedra al Tribunal de Urgencia

“Los ataques a la propiedad extranjera prueban la intervención comunista”. Acusación a C. Prio

El coronel Orlando Piedra Ne-gueruela, jefe del Departamento de Investigación de la Policía Nacional, ratificó y amplió su informe ante los tribunales, rendido en 10 de noviembre del año pasado, en el cual se denunciaba un plan siniestro que se iniciaría a mediados de dicho mes.

La ampliación y ratificación de dicho informe, dirigido al presidente de la Sala Quinta de lo Criminal de la Audiencia de La Habana,

en funciones de Tribunal de Urgencia, dice así:

Señor Presidente de la Sala Quinta de lo Criminal,

Audiencia de La Habana, en funciones de Tribunal de Urgencia.

Ciudad,

Señor:

Como ampliación al informe rendido por el oficial que suscribe a ese Tribunal con fecha 10 de noviembre ppdo, cuyo objetivo Secretaria de este DI., donde se denunciaba un plan siniestro que se iniciaría a mediados del mes de noviembre pasado, cuyo objetivo principal consistía en alterar el orden público por todos los medios necesarios tales como realizar actos de barbarie terrorista sin escrúpulos y atentar contra las figuras del Gobierno y la Oposición, llevando todo esto consigo tratar de destruir la economía nacional y obligar a la Fuerza Pública a adoptar medidas necesarias encaminadas al mantenimiento del orden y la paz pública, buscando crear en esta forma un ambiente de perturbación y alarma para finalmente poder desarrollar su plan subversivo e insurreccional señalándose como principal responsable al doctor Carlos Prio Socarrás que se encuentra en la ciudad de Miami y en Cuba como responsables a Menelao Mora Morales, José Braulio Alemán Gutiérrez, Salvador Esteve Lora, Lauro Blanco Muñoz, los conocidos anarquistas terroristas Carlos Gutiérrez, Menoyo y Marcelo Manet Amantegui o Ignacio González Rodríguez y otros, que han sido designados por la Federación Estudiantil Universitaria, José An-

(Finaliza en la página 18-A)

tonio Echevarría Bianchi y Fraure Chomón Mediavilla.

Se ha podido saber que entre otros Rigoberto Ríos, de Cienfuegos, y Miguel Mariano Merino Márquez son los encargados de la fabricación y distribución de petardos, bombas y cocteles Molotov en la zona de Las Villas y Temistocles Fuentes en la región oriental.

A pesar de que dicho plan hubo de iniciarse llevando a cabo distintos hechos terroristas y atentados contra la vida y haciendo de los ciudadanos, el mismo no tuvo el éxito esperado para organizar con éxito una revolución contra el régimen, ya que no la mayoría de sus partidarios y militantes de la fracción auténtica que dirige Prio, y mucho menos el pueblo y la opinión pública dieron calor a este procedimiento por considerarlo repugnante.

Por el motivo antes expuesto es por lo que el doctor Carlos Prio Socarrás ante la impotencia de producir acontecimientos en Cuba tan graves como esperaba, impulsado por su estado de apasionamiento, que lo ha llevado a fraguar constantemente planes para llevar a cabo atentados personales, alguno de ellos logrado desgraciadamente, a esos efectos pagó y continúa pagando a elementos gansteriles poco escrupulosos y extremistas con la misma finalidad, unos para dirigir y otros para ejecutar los crímenes consumados bajo su orientación; así como campañas de acción terrorista distribuyendo cantidades de dinero para realizar sabotajes, atacar a la propiedad de particulares, compañías y comercios por medio de los llamados "cocteles Molotov" y artefactos explosivos.

Como corroboración al informe elevado a ese Tribunal con fecha 10 de noviembre ppdo. a que se hace referencia al inicio de este informe, la participación, convivencia de Prio en los actos de terrorismo y atentados queda demostrado por el apoyo y protección que ha dado en los Estados Unidos a los prófugos por el asesinato del teniente coronel Antonio Blanco Rico, Rolando Cubela Secades, Raúl Díaz-Argüelles Acen y Ricardo Gustavo Machin Hoed.

Están tomando parte activa en los últimos acontecimientos registrados a través del territorio nacional elementos extremistas y lo demuestran los ataques a la propiedad extranjera y en especial a la industrial del azúcar.

Entre los elementos reclutados por Prio para cometer toda clase de atentados personales y dinamiteros se encuentran Tulio Prieto Ruiz, Antonio Celso Maragoto Lara, Haroldo Hernández, Francisco Javier Santa Cruz Pacheco y Rivero y Pedro Palmero Hernández, siguiendo como táctica la consigna de dirigentes comunistas, están utilizando mujeres y niños para echar fósforo vivo en tiendas, cines y otros lugares públicos, y otros tipos de procedimientos de sabotaje; muchos de estos niños han sido sorprendidos en plena actividad por los agentes del orden y por su corta edad han sido entregados a sus padres.

(Firmado: Orlando Piedra Negueta, M. P. M. y N. Coronel de la Policía Nacional, Jefe del Departamento de Investigación, Supervisor de la Policía Secreta y Judicial.